

COMMUNIQUÉ CFTC DGFIIP

UN NOUVEAU DIRECTEUR GENERAL DES FINANCES PUBLIQUES

Le conseil des ministres du mercredi 24 avril 2019 a désigné un nouveau directeur pour la DGFIIP.

Monsieur Jérôme FOURNEL, administrateur général, prendra ses fonctions à compter du 20 mai 2019

Jérôme Fournel a débuté sa carrière de haut fonctionnaire en 1995 à la direction du Budget. Durant cette période à Bercy, il a travaillé sur la mise en place du Réseau Ferré de France et à la création des taxes d'aéroport.

Il a ensuite rejoint le FMI sous la direction de Horst Köhler en 1999 en tant que consultant au département « fiscal affairs » (affaires fiscales). Cette position lui permettra d'enchaîner des missions au Congo, en Arménie, en Estonie, en Algérie, au Cap-Vert...

En 2002, il rentre en France et devient conseiller budgétaire dans le cabinet du ministre de l'éducation nationale, Luc Ferry. De 2004 à 2007, il prendra ensuite le rôle de conseiller budgétaire auprès des premiers ministres successifs Jean Pierre Raffarin et Dominique de Villepin.

En 2007, à 39 ans, il prend la tête de la direction générale des douanes et des droits indirects.

Depuis le 29 juin 2017 il est directeur de cabinet du ministre de l'action et des comptes publics Gérard Darmanin.

Cette nomination intervient en pleine restructuration de la DGFIIP.

La CFTC attend du nouveau directeur général qu'il instaure un dialogue social constructif dans un contexte de géographie revisitée et de réforme de la fonction publique pour permettre aux agents de travailler de façon plus sereine.

CONTACT PRESSE CFTC :

Mail : cftcdgfiip@gmail.com